

han dicho....

PAULA ELIZALDE DE GOYOAGA.

«LO IMPORTANTE ES SEGUIR SIENDO MUJER»

«Es muy difícil enterarse de los momentos que estamos viviendo; yo estoy muy confusa», dice Paula Elizalde de Goyoaga.

—¿Le interesa lo que dicen los partidos políticos sobre la mujer?

—Es importante que los partidos políticos se preocupen por la mujer, pero creo que ella tiene un sitio, y lo más importante es seguir siendo mujer.

PACO GOYOAGA.

«TODAVIA ESTOY INDECISO»

«La política siempre me ha interesado, pero estamos a dos días de las elecciones y todavía estoy indeciso», quien así habla es Paco Goyoaga, campeón del mundo de hípica.

«Mis simpatías se dirigen más hacia personas que hacia partidos; si pudiese elegir individualmente, mi voto se lo daría a Manuel Fraga y Blas Piñar.»

—¿Cree que los españoles entendemos la política?

—No; no nos hemos preocupado ni



Nini Montlán

Paco Goyoaga

tampoco hemos tenido ocasión. Yo creo que hemos vivido demasiado bien y ahora, ¡an de golpe, es muy difícil.

NINI MONTIAN (actriz).

«ME DESCONCIERTA QUE DIGAN QUE COMUNISMO ES DEMOCRACIA»

—¿Cómo cree que está discutiendo la campaña electoral?

—Hay un gran confusionismo para el lector. Yo estoy hecha un verdadero lío, porque veo a los socialistas saludar con el puño cerrado como si fueran comunistas; a los comunistas, que se autotitulan demócratas, y eso no es lo que yo he visto durante mis viajes a los países comunistas. Sólo quiero que todo salga bien, pero, repito, que no sé a qué carta quedarme.

ANA MARIA BADELL (novellista).

«ESTAS ELECCIONES NO SON TEMA PARA UNA NOVELA»

—El ambiente que se respira en estas elecciones, ¿puede ser tema para una novela?

—No, creo que lo que está sucediendo no tiene la categoría para un tema de novela. Lo que puedo realizar es una obra sobre la juventud de hoy, pero no sobre el ambiente general. Respecto a si son los dieciocho o los veintiún años la edad idónea para el voto creo que eso depende mucho de la formación del joven; no puede hacerse una norma general.

—¿El problema femenino está bien tratado en los programas de los distintos partidos?

—Me da bastante risa que piensen que el problema femenino va a solucionarse con la legalización del aborto y del divorcio; creo que el tema es bastante más serio.

RAUL SENDER.

«NO ENTIENDO ESTA POLITICA»

«La política no me gusta porque no la he probado, no he vivido en años políticos y no sé a lo que sabe», dice Raúl Sender entretenedor, como a él le gusta que le llamen. «Yo no entiendo esta política. Conste que mi trabajo es observar; estoy pendiente de todo lo que ofrecen los partidos y después ni los alabo ni los critico, pero los utilizo para entretener a la gente en mi espectáculo.»

—¿Es importante la política en tu trabajo?

—Estamos viviendo un momento trascendental; la política es la nota actual, y cuando haces humor tienes que estar al día en todo.